

## 区民だより

発行 令和7年12月1日

区長 楠原文生



師走の候、皆様方におかれましては、健やかにお過ごしのことと推察いたします。今年は9月の大震災により被災された方々には心からお見舞い申し上げます。丙午を迎える来年はいい年であることをお祈りいたします。

また冬に本格的な時期を迎えるインフルエンザがすでに蔓延し、相変わらず不穏な環境が続いておりますが、皆様はご自身で気を付けていただき、季節の変わり目での体調管理に留意し、楽しく健全にお過ごしください。

2区内の行事は、11月は9日に予定しておりました区民ハイキングが知事選により16日に延期して行い、約40人の方々に参加いただきました。行楽の秋のなか、宮島の大元公園までの約3kmのハイキングと現地でのゲーム等を楽しんで頂きました。また、23日には二区の行事ではないですが、公衛協の「環境点検ウォーキング」を二区内で実施し90名の方々に二区のホテル等の開発状況を見ていただきました。また、30日には二区カラオケ大会も開催され、たくさんの方が日ごろの練習の成果を出して楽しんでおられました。

今月12月には7日の世代間交流グラウンドゴルフをスタートに、14日のドッヂボール大会など、色々な行事が各協力団体の中で企画されてますが、二区区民の皆さまには各イベントを実施する活動目的を理解いただき、大野第2区の「コミュニティづくり」を通じて、今後も区内の「安全・安心」を皆様の力により、一層高めていただければ幸甚です。

年末年始はいろいろと心せわしくなりますが、くれぐれも平常心を忘れずに、新年を迎える準備をしていただくことを祈念いたします。

| 月   | 日          | 曜日 | 行 事             |
|-----|------------|----|-----------------|
| 11月 | 4・18・25    | 火  | あいさつ運動          |
|     | 14         | 金  | あいさつ運動(強調月間)    |
|     | 5・12・19・26 | 水  | 下校時通学路パトロール     |
|     | 1・5・15・19  | 土  | お茶の間サロン「だんだん」   |
|     | 11・25      | 火  | ふれあい弁当          |
|     | 16         | 日  | 2区 区民ハイキング(宮島)  |
|     | 23         | 日  | 公衛協 環境点検ウォーキング  |
| 12月 | 2・9・16・23  | 火  | あいさつ運動          |
|     | 不定期        | 水  | 下校時通学路パトロール     |
|     | 9・16       | 火  | ふれあい弁当          |
|     | 6・20       | 土  | お茶の間サロン「だんだん」   |
|     | 7          | 日  | 世代間交流グラウンドゴルフ大会 |
|     | 14         | 日  | 2区 ドッヂボール大会     |

## ◎ 2区 区民ハイキング 11月16日(日)

絶好な秋晴れの中、宮島にハイキングに行きました。コースは、宮島桟橋から自然遊歩道を通り、紅葉谷公園、大聖院をめぐり、多宝塔、大元公園でした。

紅葉の見頃には少し早いようでしたが、木によっては、とても色鮮やかな紅葉もあり、写真ではお見せできないのが残念ですが、参加した皆さんはとても満喫できたと思います。

大元公園ではペタンクやピンゴ大会、宝探しを行いました。また、お昼にはさくら会による豚汁もいただき、楽しい一日となりました。

来年はもっと多くの方に参加していただきたいと思います。



## ◎ 環境点検ウォーキング 11月23日(日)

大野公衆衛生推進協議会の環境点検ウォーキングを今年度は大野2区で開催しました。参加者は約90名でした。

午前9時に、2区集会所横の深江児童公園から出発し、赤崎踏切→ヒルトンホテル建設地→子持観音→星野リゾートホテル建設地横→カーブ大野ファーム施設建設予定地(旧子持スプール)→2区集会所という約2.5kmのコースでした。

間近で見る子持観音像とそこから眺める雄大な宮島及び大野の景色は、初めて経験する素晴らしいものでした。

今回建設予定地だったヒルトン、星野リゾートは超高級宿泊施設ということで、オープンしても泊まるのはなかなか難しいようです。

2区集会所に到着後は廿日市市女性連合会大野支部に景品を提供していただき、環境クイズを行いました。米の高い時期、新米2kgが景品として5袋ありましたので、参加者はクイズやじゃんけんに精一杯参加していました。



## ◎ 県社協会長表彰 大野第2区給食・配食ボランティア 11月14日(金)



大野第2区給食・配食ボランティアが、社会福祉の推進や生活支援体制に貢献したことにより、広島県社会福祉協議会会長表彰を受けられました。

写真左から、西田節子さん、東山直子さん、坂ちや子さん、福永和子さん(都合により欠席)。